

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Proses pembelajaran Tahfidzul Qur'an dengan metode Tasmur mengalami peningkatan prestasi hafalan pada setiap siklusnya hal ini ditunjukkan oleh skor dasar hasil tes awal 61,81 kemudian setelah diberi tindakan pada siklus I meningkat menjadi 65,33 , kemudian meningkat lagi setelah diberi tindakan pada siklus II menjadi 66.76 dan terakhir setelah diberi tindakan pada siklus III meningkat lagi menjadi 71,33.
2. Prestasi hafalan santri, yang ditunjukkan oleh skor dasar hasil tes awal, kartu prestasi santri I, kartu prestasi santri II, kartu prestasi santri III mengalami peningkatan pada setiap siklusnya. Dengan demikian metode Tasmur dapat meningkatkan prestasi hafalan santri.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan di atas maka peneliti menyarankan:

1. Kepada ustadz-ustadz Tahfidzul Qur'an diharapkan dapat mencoba metode Tasmur sebagai upaya untuk meningkatkan prestasi hafalan santri.

2. Kepada santri-santri Pondok Pesantren Asy-Syifa' agar memanfaatkan dengan sebaik-baiknya metode Tasmur sebagai upaya untuk meningkatkan prestasi hafalan santri.

### **C. Kata Penutup**

Dengan mengucapkan syukur alhamdulillah kehadiran Allah SWT atas segala karunia dan anugrah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai penyusunan dan penulisannya tanpa bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, oleh karena itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih, semoga amal kebbaikannya dapat imbalan yang sepantasnya dari Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan serta kesalahan baik dari segi penulisan, isi maupun penyusunan. Maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun. Harapan peneliti, semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti pada khususnya dan para pembaca pada umumnya, serta memberikan masukan bagi dunia pendidikan.